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ANTRAG 

 
an den Gemeinderat 

eingebracht von Herrn Gemeinderat Mag. (FH) Ewald Muhr, MSc 
in der Sitzung des Gemeinderates 

vom 18. Juni 2020 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
Das derzeitige Angebot der Grazer Linien wird von den Grazerinnen und Grazern sehr gut angenom-
men. Dies hängt sicherlich einerseits damit zusammen, dass unsere Stadt und ihre Bezirke stetig und 
rasch wachsen und andererseits die Straßenbahn eine vernünftige Alternative zum MIV darstellt. 
Diese Tatsachen stellen die Grazer Linien jedoch auch vor neue Herausforderungen, um der steigen-
den Nachfrage gerecht zu werden. 
Vor allem die Bewohner und Bewohnerinnen des Bezirks Eggenberg spüren die große Nachfrage, da 
zu den „Stoßzeiten“ die Straßenbahnen der Linie 1 überfüllt sind und dadurch oftmals nicht einmal ein 
Zusteigen möglich ist. 
 
Aus diesem Grund stelle ich namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion den 
 

Antrag: 
 
Die Holding Graz und ihre zuständigen Stellen mögen einerseits die derzeitige Situation der Straßen-
bahnlinien 1 und 7 zu den sog. „Stoßzeiten“ (Frühverkehr bzw. Abendverkehr) und andererseits die 
Möglichkeit zur Erhöhung der Taktfrequenz oder alternative Lösungen für die im Motivenbericht 
angeführte Situation prüfen. Jedenfalls sind geeignete Maßnahmen zur Verbesserung der Fahrgast-
situation so rasch wie möglich umzusetzen. 
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